

# EL FREJULI Triunfó en las Elecciones Provinciales de Misiones, Argentina

## Los Radicales de Balbín Aumentaron su Caudal de Votos.— Murió un Coronel del Ejército y 2 Rebeldes en el Asalto a Una Fábrica Militar Sobre la "Ruta 9"

(AFP, UPI, AP y PL)

BUENOS AIRES, 13 de abril.— Los primeros resultados oficiosos de las elecciones celebradas hoy en la provincia de Misiones consagraron el triunfo del oficialismo y evidenciaron una bipolarización de la política argentina. Los radicales de Ricardo Balbín confirmaron que constituyen la segunda fuerza electoral del país.

Los oficialistas —partido de la presidente María Estela Martínez— dominaron por un 15 por ciento de los votos a sus inmediatos seguidores, los radicales de la Unión Cívica.

La coalición entre la Tercera Posición (centro izquierda) y el Partido Auténtico (izquierda peronista) reunió algo más de 10 por ciento de los votos obtenidos por los otros 2 partidos.

Las otras formaciones políticas, entre ellas los socialistas y los comunistas, sólo consiguieron unos pocos miles de sufragios.

El Partido Radical del veterano dirigente Ricardo Balbín acusó un apreciable progreso.

Aunque la provincia de Misiones, esencialmente agrícola, no pueda ser considerada como una representación fiel de todo el país, el radicalismo quedó como el interlocutor más potente del partido oficialista y la posición de Balbín se consolidó notablemente.

Balbín podrá así entablar en las mejores condiciones, dentro de 3 días, el nuevo diálogo anunciado por la presidente con los partidos moderados.

A juicio de los analistas, el ejecutivo no podrá menos que tener muy en cuenta los resultados de las elecciones de Misiones.

Por su parte, el candidato a gobernador por el Partido Radical, Ricardo Barrios Arrechea, reconoció la victoria del Frente Justicialista de Liberación (oficialista), anunció la agencia gubernamental **Telam**.

Barrios Arrechea lamentó que "el caudal electoral no nos haya alcanzado para ganar las elecciones, pero estamos igualmente satisfechos porque hemos notado un aumento en el número de votantes".

Señaló finalmente que "la existencia de un porcentaje mucho mayor de electores radicales presenta para nuestro partido una perspectiva muy favorable para el futuro".

### ATAQUE GUERRILLERO EN LA "RUTA G"

Por otro lado, un coronel del ejército y 2 guerrilleros resultaron muertos hoy al intentarse un copamiento del Batallón de Arsenales 121, "Fray Luis Beltrán" (fábrica de armamentos) ubicado sobre la paralizada "ruta g" y en las proximidades de Villa Constitución.

El coronel Arturo Horacio Carpani, fue muerto al intentar repeler a los guerrilleros, que habían copado la guardia.

El grupo insurgente ingresó al batallón junto con familiares de los soldados que concurrían a efectuarles una visita por ser domingo.

El tiroteo con los efectivos militares se prolongó por espacio de una hora.

El ataque fue lanzado poco después del mediodía y el contingente guerrillero actuó dividido en grupos, ocupando la guardia del arsenal que se levanta sobre las orillas del Río Paraná a 23 kilómetros de la ciudad de Rosario, dijeron las fuentes policiales.

Según los mismos informantes del ataque resultó un violento tiroteo al tiempo que desde la unidad militar se pedían refuerzos al Segundo Cuerpo de Ejército, cuyo titular, general Luis Carlos Gómez Centurión, se trasladó al lugar.

Los guerrilleros coparon, un primer momento, la guardia del batallón y luego entraron. Otros guardias comenzaron a resistirse al igual que el coronel Carpani Costa.

Se dijo que el grupo rebelde aprovechó también, para ingresar, el hecho de que los domingos se permite a familiares visitar a los soldados que cumplen con el servicio militar. Una vez en el interior, dominaron la guardia y se ubicaron en sitios estratégicos, mientras otros grupos llegaban a una de las salas de armas para apoderarse del armamento.

Un comunicado oficial del Ejército dijo que falleció el coronel Carpani Costa, resultando con heridas 2 suboficiales y un soldado en el tiroteo que se prolongó durante una hora.

El ejército reconoció en el comunicado que los insurgentes "escaparon sustrayendo armamento de una de las salas de armas". No se informó la cantidad de armas que se llevaron los guerrilleros. Se dijo que participaron en la acción unos 50 guerrilleros con varios vehículos, algunos de los cuales quedaron abandonados.

### DEFENSA DE UN EX RECTOR

Finalmente una comisión especial de juristas, formada por abogados de distintos partidos políticos, defenderá al ex rector de la Universidad

de Buenos Aires, Ernesto Villanueva, detenido a fines de marzo último.

El anuncio fue hecho por la Federación Universitaria para la Liberación Nacional de Buenos Aires (FULNBA).

Villanueva fue secretario general de la Universidad de Buenos Aires (UNBA) en los años 1973 y 1974. Durante algunos meses de este último periodo ocupó interinamente la Rectoría.

Mientras, la muerte de un joven peronista que se hallaba detenido por la policía, fue denunciada hoy en la localidad de Córdoba, a 775 kilómetros de Buenos Aires.

Se trata de Horacio Américo Siriani, de 25 años, que junto a militantes de la juventud radical resultó aprehendido en un bar de la localidad cordobesa de Cruz del Eje por un grupo armado que no se identificó.

El cadáver del joven fue reconocido en la morgue del hospital San Roque por su hermano, quien declaró que "presentaba señales de tortura, lesiones y quemaduras".